

介護係  
掛川 廉看護係  
岩田 愛海

皆様初めまして、掛川廉と申します。四月一日より、介護職として働かせていただいております。利用者様が、やりたいこと、で見極め、安心して暮らせるよう、ケアしていきたいと思つております。

四月一日より、介護職として働かせていただいております。利用者様が、やりたいこと、で見極め、安心して暮らせるよう、ケアしていきたいと思つております。

皆様初めまして、掛川廉と申します。四月一日より、介護職として働かせていただいております。利用者様が、やりたいこと、で見極め、安心して暮らせるよう、ケアしていきたいと思つております。

## 衣替えのお願い

梅雨に入り、雨が続いたりカラッとお天気なったりと忙しい空模様です。

肌寒い日もあったりしますが、着実に夏に向かっております。

冬の衣類から夏の衣類への入れ替えの時期となりましたので、ご自宅に預かっていただきしております夏物衣類との入れ替えをお願いいたします。

介護係  
山下 悅代

私は平成二十九年五月に介護派遣としてあたご苑に勤め始めたのをきっかけに、十月には介護パートとして再入職し、平成三十年五月より時短職員になることができました。利用者様にとって安心して信頼できる介護士を目指して頑張りますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

やかに過ごせるようにサポートしていきたいと思つています。これからもよろしくお願ひします。

ご寄付

- ・森屋正男様より。
- ・小杉朱美様より。
- ・ありがとうございました。

## 納涼祭のお知らせ

夏の夜のひと時を楽しみましょう！

日 時：7月28日（土）  
間 催 物：17：30～20：00  
時 间：カラダス・太鼓・盆踊り・和太鼓・盆焼き  
模擬店：鳥・氷・焼きそば・たこ焼き



今が見ごろの  
あじさいです。

6月も終わろうとしています。月日が過ぎるのが早く感じてしまいますが、利用者様も同様に感じておられることでしょう・・・。今、施設内では「大規模改修・プライベート保護改修工事」を行っています。工事期間は大きな音が出てたり、お部屋の移動があつたりと利用者様には日々ご迷惑をおかけしております。又、面会においてくださいるご家族様にも面会場所等で大変ご迷惑をおかけしております。12月頃迄工事は続きますが、利用者様のよき良い苑生活を目指し、ご協力いただければ幸いです。

梅雨明けも近いと思われます。今年も暑い夏を乗り切れるよう、体調を整えてお過ごし下さい。